

Réponse du Transporteur à l'engagement 16

(Demandé par le GRAME)

Engagement 16

(Demandé par Me Geneviève Paquet pour le GRAME, 2016-11-22, notes sténo., volume 4, page 281)

Référence : HQT-3, Document 2, p. 19

Indiquer quels sont les équipements ayant causé des déversements de moins de 4000 litres et indiquer la raison pour laquelle, dans les années antérieures, le taux de récupération était au moins de 92 % comparativement à 80 % en 2015.

Réponse

Les équipements ayant causé les déversements de < 4 000 litres sont les suivants :

- **transformateurs de puissance ;**
- **inductances shunt ;**
- **unités de mesure ; et**
- **disjoncteurs.**

Comme le Transporteur l'indique à la pièce HQT-3, Document 2, page 19, lignes 6-8, la quantité d'huile consommée, irrécupérable, influe sur le taux de récupération. Il précise que la quantité d'huile consommée est la principale cause du recul à 80 % en 2015 du taux de récupération, comparativement à 92 % en 2014. Par ailleurs, certaines contraintes techniques ont exercé une pression à la baisse sur le taux de 2015.